

Israel ataca la escuela de la Iglesia católica en Gaza

es.zenit.org/2024/07/08/israel-ataca-la-escuela-de-la-iglesia-catolica-en-gaza/

8 de julio de 2024



(ZENIT Noticias / Ciudad Internacional de Jerusalén, 08.07.2024).- El domingo 7 de julio, el Patriarcado latino de Jerusalén alzó la voz contra un nuevo ataque de Israel contra los cristianos en Tierra Santa.

En una nota publicada ese día, se refiere que “El Patriarcado Latino de Jerusalén sigue con gran preocupación las noticias sobre los ataques, aparentemente lanzados por el ejército israelí contra la Escuela Sagrada Familia en Gaza esta mañana. Las imágenes y los reportajes de los medios de comunicación desde el lugar muestran escenas de víctimas civiles y de destrucción en el recinto”.

Reconocen que aunque la escuela “es propiedad del Patriarcado Latino de Jerusalén, la Escuela de la Sagrada Familia ha sido, desde el comienzo de la guerra, un lugar de refugio para cientos de civiles”. Y destacan que “No hay personal religioso en la escuela”.

De ahí que el Patriarcado Latino condene “en los términos más enérgicos los ataques contra civiles o cualquier acción beligerante que no garantice que los civiles permanezcan fuera de la escena del combate”.

El comunicado concluye invitando a seguir “orando por la misericordia del Señor y esperamos que las partes lleguen a un acuerdo que ponga fin inmediato al horrible baño de sangre y a la catástrofe humanitaria en la región”.

Gracias por leer nuestros contenidos. Si deseas recibir el mail diario con las noticias de ZENIT puedes suscribirte gratuitamente a través de este enlace.